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„Der Mensch muss die Tatsache erkennen, dass er eins
mit dem Vater ist, und diese Einheit bewusst für sich
selbst und für alle anderen bekräftigen. Er muss sich
selbst als Gott unter den Göttern erkennen und
entsprechend handeln.“

Wallace D. Wattles



Einleitung
Liebe Leserin, lieber Leser!

Wie schön, dass du dieses Buch für dich entdeckt hast!
Auch wenn Wallace D. Wattles es vor über 100 Jahren
publiziert hat, ist es immer noch brandaktuell. Wer
wünscht sich nicht, sein Ideal zu leben und in jedem
Bereich seines Lebens großartig zu sein?

Über den Autor gibt es nicht viele Informationen, aber es
ist überliefert, dass er zunächst ein hartes und ärmliches
Leben geführt hat, sich aber dann intensiv mit Religionen,
Philosophien und seiner persönlichen Weiterentwicklung
beschäftigt und alles, was er in diesem Buch an Anleitung
gibt, auch selbst gelebt hat.

Er war also kein reiner Lehrer, sondern einer, der seine
Erkenntnisse auch erfolgreich vorgelebt hat. Lass uns
seinem Beispiel folgen und großartig werden!

Katrine Hütterer im Dezember 2020



Jeder Mensch kann
großartig werden
In jedem Menschen steckt ein Prinzip der Macht. Durch
den intelligenten Gebrauch und der Ausrichtung dieses
Prinzips kann der Mensch seine eigenen geistigen
Fähigkeiten entwickeln. Der Mensch hat eine ihm
innewohnende Kraft, durch die er in jede Richtung
wachsen kann, die er wünscht, und es scheint keine
Grenzen für die Möglichkeiten seines Wachstums zu geben.
Noch ist kein Mensch in einer Fähigkeit so groß geworden,
dass jemand anderes nicht größer werden kann. Die
Möglichkeit liegt in der Ursubstanz, aus der der Mensch
gemacht ist. Geistesgröße ist Allwissenheit, die in den
Menschen fließt.

Geistesgröße, Genialität ist mehr als Talent. Talent mag nur
eine Fähigkeit sein, die aus dem Verhältnis zu anderen
Fähigkeiten entwickelt wurde, aber Geistesgröße ist die
Vereinigung von Mensch und Gott in den Handlungen der
Seele. Große Menschen sind immer größer als ihre Taten.
Sie stehen in Verbindung mit einer unbegrenzten
Leistungsreserve. Wir wissen nicht, wo die Grenze der
geistigen Kräfte des Menschen liegt; Wir wissen nicht
einmal, ob es eine Grenze gibt.

Die Kraft des bewussten Wachstums ist den niederen
Tieren nicht gegeben; sie ist des Menschen allein und kann
von ihm entwickelt und gesteigert werden. Die niederen
Tiere können weitgehend vom Menschen trainiert und
entwickelt werden; aber der Mensch kann sich selbst
trainieren und entwickeln. Er allein hat diese Macht, und
er hat sie in scheinbar unbegrenztem Ausmaß.



Der Sinn des Lebens für den Menschen ist Wachstum,
ebenso wie der Sinn des Lebens für Bäume und Pflanzen
Wachstum ist. Bäume und Pflanzen wachsen automatisch
und entlang fester Vorgaben; Der Mensch kann wachsen,
wie er will. Bäume und Pflanzen können nur bestimmte
Möglichkeiten und Eigenschaften entwickeln; Der Mensch
kann jede Kraft entwickeln, die es gibt oder die je von einer
Person demonstriert wurde. Nichts, was im Geist möglich
ist, ist in Fleisch und Blut unmöglich. Nichts, was der
Mensch denken kann, ist unmöglich in Aktion. Nichts, was
sich der Mensch vorstellen kann, ist in der Verwirklichung
unmöglich.

Der Mensch ist für das Wachstum geschaffen und muss
wachsen. Für sein Glück ist es unerlässlich, dass er sich
kontinuierlich weiterentwickelt. Ein Leben ohne Fortschritt
wird unerträglich, und die Person, die mit dem Wachstum
aufhört, muss entweder dumm oder verrückt werden. Je
größer und harmonischer und vielseitiger sein Wachstum
ist, desto glücklicher wird der Mensch sein.

Es gibt keine Möglichkeit in irgendeinem Menschen, die
nicht in jedem Menschen ist; aber wenn sie natürlich
weitergehen, werden keine zwei Menschen in dasselbe
hineinwachsen oder gleich sein. Jeder Mensch kommt mit
der Veranlagung auf die Welt, nach bestimmten Vorgaben
zu wachsen, und das Wachstum ist für ihn in dieser
Richtung einfacher als auf irgendeine andere Weise. Dies
ist eine weise Bestimmung, denn sie bietet unendliche
Vielfalt. Es ist, als ob ein Gärtner alle seine
Blumenzwiebeln in einen Korb werfen würde. Für den
oberflächlichen Beobachter würden sie gleich aussehen,
aber ihr Wachstum zeigt einen enormen Unterschied.

Männern und Frauen sind also wie ein Korb
Blumenzwiebeln. Man kann eine Rose sein und einem



dunklen Winkel der Welt Helligkeit und Farbe verleihen;
man kann eine Lilie sein und jedem Auge, das sie erblickt,
eine Lektion in Liebe und Reinheit erteilen; man kann
Wilder Wein sein und die schroffen Umrisse eines dunklen
Felsens verbergen; Man mag eine große Eiche sein, in
deren Äste die Vögel nisten und singen und unter deren
Schatten die Schafherden mittags ruhen, aber jeder wird
etwas Wertvolles, etwas Seltenes, etwas Perfektes sein.

Es gibt ungeahnte Möglichkeiten im gemeinsamen Leben
um uns herum, es gibt keine „gewöhnlichen“ Menschen. In
Zeiten von nationaler Spannung und Gefahr werden der
Bettler am Eckladen und der Dorftrinker durch die
Beschleunigung des ihnen innewohnenden Machtprinzips
zu Helden und Staatsmännern. In jedem Mann und jeder
Frau steckt eine Geistesgröße, die darauf wartet,
hervorgebracht zu werden. Jedes Dorf hat seinen großen
Mann oder seine große Frau; jemanden, den alle in
schwierigen Zeiten aufsuchen, um sich Rat zu holen.
Jemand, der instinktiv als großartig in Weisheit und
Einsicht anerkannt wird. An einen solchen wenden sich die
Gemüter der gesamten Gemeinschaft in Zeiten lokaler
Krisen; er wird stillschweigend als großartig anerkannt. Er
macht kleine Dinge auf großartige Weise. Er könnte auch
große Dinge tun, wenn er es nur tun würde; so wie es jeder
Mensch kann – auch du. Das Prinzip der Macht gibt uns
genau das, was wir von ihm verlangen. Wenn wir uns nur
kleine Dinge vornehmen, gibt es uns nur Kraft für kleine
Dinge. Aber wenn wir versuchen, großartige Dinge auf
großartige Weise zu tun, spendet es uns alle Kraft, die es
gibt.

Aber hüte dich davor, große Dinge auf kleine Weise
anzugehen, darauf werde ich später noch zurückkommen.


